

Estimados colegas y estudiantes de la comunidad matemática,

El día 3 de octubre del corriente tenemos prevista una jornada de evaluación del nuevo plan de estudios de la Licenciatura en Matemática, vigente desde 2014. La idea es aprovechar esta oportunidad para recoger opiniones, con el objetivo de relevar eventuales deficiencias o fallas, tanto en la reglamentación como en la implementación del mismo, así como valorar los beneficios que éste ha aportado a la carrera y, con esto, poder mejorar y optimizar su futura aplicación.

Con este fin, invitamos a todos aquellos que de una u otra forma han acompañado los primeros cuatro años de ejecución de nuestro plan de estudios, ya sea en calidad de docentes o estudiantes.

La parte principal de las actividades de la citada jornada ocurrirán en el salón de seminarios I de la Facultad de Ciencias, de 10:30 a 13:30 y, en caso que sea oportuno, las mismas continuarán en el salón de seminarios II de dicha facultad, a partir de las 15:30.

Iván Pan